

EE.UU. sigue a la cabeza de países con más casos de Covid-19



Washington, 16 may (RHC) En medio de fuertes críticas a la respuesta gubernamental, Estados Unidos sigue encabezando la lista de países con más casos de Covid-19, con un millón 495 mil 981, y más de 89 mil fallecidos.

Según cifras del rastreador digital Worldmeters, tan solo en las últimas 24 horas se registraron 11 mil 696 nuevos casos y ya la pandemia golpea no solo a grandes centros urbanos como Nueva York, sino también a pequeños condados rurales.

Sin embargo, el presidente estadounidense, Donald Trump, aparece como el principal promotor de la reapertura económica del país, pese a las advertencias de las autoridades de salud sobre los grandes riesgos que entraña tomar tal paso antes de tiempo.

Mientras la pandemia de Covid-19 mantiene en la nación norteaña altos niveles de contagios, el actual jefe de la Casa Blanca anima a los gobernadores a reabrir sus economías y resta importancia a las medidas sanitarias.

Ahora existe una gran preocupación por la falta de una estrategia definida por parte de la administración norteamericana para abordar la pandemia de Covid-19 y su impacto.

Un artículo publicado este sábado en el sitio digital The Hill aborda las numerosas críticas que enfrenta Trump, sobre todo en estos momentos en que algunos estados comienza a abrir sin contar con un plan nacional para el manejo de la pandemia.

'Expertos en salud pública, líderes empresariales y funcionarios de la administración actual dicen que el enfoque disperso pone a los estados en riesgo y deja a los Estados Unidos vulnerable a una ola de infecciones potencialmente abierta este otoño', señala el texto.

Añade que la Casa Blanca carece de una estrategia para realizar pruebas de detección del nuevo coronavirus, un elemento que será clave con el fin de prevenir futuros brotes, según coinciden las autoridades sanitarias.

Incluso, Trump ha expresado que los test generalizados podrían estar 'sobrevalorados'.

Los especialistas también advierten que la falta de una guía federal clara sobre la reapertura podría obstaculizar la recuperación económica.

Desde el inicio de la pandemia, la Casa Blanca ha permitido a los estados trazar sus propias respuestas, de hecho, en ningún momento se emitió una orden nacional de quedarse en casa, sino que se dieron algunas estatales en diversos momentos y con diferentes niveles de restricciones.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/222903-eeuu-sigue-a-la-cabeza-de-paises-con-mas-casos-de-covid-19>



Radio Habana Cuba